

Le président cubain adresse ses condoléances au Kirghizstan



La Havane, 20 janvier. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé ses condoléances à son homologue kirghiz, Almazbek Atambayev, pour les victimes de l'accident d'avion survenu à proximité de Bichkek, la capitale de ce pays d'Asie centrale.

«Nous avons appris la nouvelle de la catastrophe aérienne survenue à proximité de la ville de Bichkek, catastrophe qui a provoqué des pertes humaines. Je vous fais parvenir mes condoléances les plus sincères et je vous prie de les faire transmettre aux proches des victimes » signale le message.

32 personnes ont été tuées lundi lorsqu'un avion cargo de la compagnie aérienne turque ACT airlines s'est écrasé au sol, à un kilomètre et demi de l'aéroport international de la capitale kirghize.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/119071-le-president-cubain-adresse-ses-condoleances-au-kirghizstan>



Radio Habana Cuba